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Aos dezesseis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às onze horas e quinze 1 
minutos, na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida 2 

Ernani Cotrim, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se extraordinariamente os membros 3 
do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de 4 
Baixo-SC, sob a condução da presidente: Dafna Correa Rodrigues (presidente e representante 5 

titular da Associação Jorge Lacerda). Estando presentes os conselheiros, representantes 6 
governamentais e não governamentais: Hamilton Gomes de Sousa (representante suplente da 7 
APAE), João Victor Torres Bandeira (Vice- presidente e representante da Secretaria de Gestão 8 

e da Fazenda), Tatiana da Silva Fernandes (representante suplente da Secretaria de 9 
Desenvolvimento Social) e Viviane Pereira Alves (representante titular da Secretaria de Saúde). 10 
Dafna diz que a pauta de hoje é deliberar sobre o reenvio de requerimento de contratação de 11 

assessoria ao CMDCA, e explica que a assessoria já consta no plano de ação e aplicação e 12 
questiona se o plano de ação e aplicação já está pra vencer. Sabrina explica que o plano de ação 13 
e aplicação de 2024 já foi feito, e devem no início do ano ver as ações realizadas para formular 14 

o de 2025, e explica que porém também podem optar por atualizar o plano de ação e aplicação 15 
de 2024. Dafna diz que os conselheiros devem ajudar a divulgar a nova solicitação para que 16 
reencaminhem a solicitação para licitação. João Victor explica que consta no memorando 17 

recebido que a licitação foi deserta, e explica que o primeiro motivo é que não vieram 18 
interessados e diz que também poderia ser os requisitos, porém diz que não irão mudar/alterar 19 
os requisitos, pois estão bem definidos, já debatidos pelo conselho. João Victor explica que o 20 

setor de licitação não pode entrar em contato, mas os conselheiros podem. Dafna questiona se 21 
a licitação é on-line. João Victor diz que acredita que a licitação foi on-line, porém pode 22 
confirmar com o setor. Dafna diz que se for on-line facilita para os participantes. Hamilton 23 

questiona se no edital consta o valor. João Victor explica que no ofício anterior foi colocado no 24 
item 3 o valor de R$ 2.350,00 mensal que seria o da Mariana, e abaixo, no item 7 estimativa de 25 
valor valor abaixo e foi questionado pelo setor de licitação onde chegaram aquele valor. Sabrina 26 

explica que foi erro de digitação, estava o valor do ofício anterior em que foi copiado, referente 27 
ao outdoor, e observa diz que na época já foi explicado ao setor. João Victor diz que foi 28 
orientado que não podem direcionar, e diz que é para fazer a média dos três valores dos 29 

orçamentos recebidos que dará aproximadamente R$ 2.800,00, João Victor sugere essa 30 
alteração no ofício. Dafna sugere que entreguem o ofício ao setor ainda hoje e questiona à 31 
Sabrina se consegue fazer. Sabrina confirma, porém observa que a presidente deve vir assinar 32 

bem antes das 13h para possibilitar a entrega. Dafna sugere que João Victor assine enquanto 33 
vice-presidente, por já estar na prefeitura e relembra que na ausência da presidente o vice pode 34 
assinar. Conselheiros concordam por unanimidade. Dafna diz que os critérios são congruentes 35 

e tem demandas importantes que necessitam da assessoria. Dafna diz que é importante a fala 36 
que os conselheiros podem entrar em contato com os fornecedores para divulgar a data, para 37 
que o conselho consiga publitizar inclusive na página e Instagram da prefeitura. Dafna diz que 38 

consta que a capacidade técnica deve ser comprovada. Dafna questiona se todos concordam 39 
com o encaminhamento. Conselheiros aprovam por unanimidade. E não tendo mais a se tratar, 40 
a reunião foi encerrada às 11h27min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição 41 

de Assistente administrativo do Conselho Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata 42 
que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 43 


